



# Australianews

Hors-série n°1-lundi 15 novembre.

## Rappel de l'Australie



## Sommaire

Par Dany & Maryse

Dieux et colons.....	Page 2
Noyade culturelle.....	Page 2
Interviews.....	Page 3
Australiaquizz !.....	Page 4
Variations architecturales.....	Page 4

L'australie a a longtemps été habitée par des aborigènes. Ils avaient une culture propre à leur civilisation. Quand les Britanniques ont commencé à coloniser le pays, à partir de 1788, ils ont imposé une religion et une culture à ce peuple. Depuis, qu'est devenu la culture originellement présente sur ce territoire ? Existe-t-il encore, actuellement, une culture australienne ?

(Voir page 2)

En Australie, l'architecture est très variée : il y a de grandes différences entre l'Opéra de Sydney et la cathédrale Sainte-Marie à Sydney, par exemple. Ceci est une preuve du multiculturalisme de l'Australie, apportée par les colons. Voyons ce que l'on peut

(Voir page 4)

## Édito

Le mot de la rédac:

Aujourd'hui, qu'en est-il des cultures qui représentaient si bien chaque nationalité ??? Hé bien, l'américanisation a bien avancé !!! Maintenant, tout le monde essaie de ressembler au modèle américain... Tout le monde ????? Pas si sûr... Prenons l'exemple de l'Australie : ce pays colonisé a d'apparence une "culture" uniformisée, mais si l'on cherche bien, on peut s'apercevoir que le peuple aborigène est encore bien présent dans ce pays. Nous allons essayer de comparer, pour voir les différences, le mode de vie aborigène et celui d'un habitant de Sydney. Pour découvrir ce pays, lisez ce journal !!!

## Noyade culturelle

Pour répondre à cette question, penchons nous sur deux composants de cette culture : l'architecture et la religion.

L'architecture australienne est de "type" européenne; c'est-à-dire que l'on trouve des bâtiments qui sont inspirés des styles européens. Malheureusement, on ne peut pas voir d'habitations typiquement australiennes.

Cela est dû au fait que les styles d'architecture européens ont complètement remplacé les styles australiens.

Quant à la religion australienne, elle n'est plus pratiquée. Les religions occidentales ont

totallement été intégrées et ce sont elles qui sont maintenant pratiquées. On ne retrouve plus les traces de cette religion que dans les arts anciens australiens.

Donc, si l'on regarde ces deux éléments, on peut en déduire que la culture australienne n'existe plus et que celle-ci a totallement été noyée dans les cultures occidentales.

## Dieux et colons

En Australie, actuellement, la religion dominante est le christianisme avec a peu près 60% de chrétiens. Il y a aussi, malgré le fait qu'ils soient en large minorité, des musulmans et des bouddhistes. Mais dans ce cas, toutes les religions que l'on trouve en australie sont des religions "importées", qui viennent d'autres pays!!! Mais alors, qu'en est-il de la religion australienne?

Existe-t-il seulement une religion australienne?

En réalité, il existe bel et bien une religion australienne.

Mais celle-ci, très ancienne, n'est plus pratiquée. Cette culture

est très riche et très diverse, car elle est très ancienne. Cette religion tourne autour du "Temps du Rêve", qui explique la création de l'Australie et de ses habitants. Le Rêve est l'équivalent du Chaos dans la religion grècque antique, c'est-à-dire un "avant le monde". Puis, le "Premier Être" rêva du monde et celui-ci prit la forme du monde du Rêve.

Ainsi, malgré des différences, cette religion ressemble globalement à la religion de la Bible ou à celle des grecs



antiques. De ce fait, quand les colons sont arrivés, ils ont apporté avec eux la religion chrétienne et leurs descendants étaient eux aussi chrétiens. Du coup, la religion australienne a été noyée dans le christianisme et du fait de leur ressemblances globale, on comprend que la religion australienne a été effacée, remplacée par les autres religions qui lui ressemblent. On peut donc dire que, bien qu'elle ait existé dans le passé, il n'existe plus de religion australienne.



Par Herbert Basedow

## Interviews

Reporter : Hello everybody ! Today, we will have an interview of an Australian, James.

James: Hello sir !

R : Hello! How are you ?

J : Very well, thank you.

R : The theme of the day is "Is there a culture in Australia ?". To try to answer the question, I will ask James how he lives.

J : Ok, no problem !

R : So, first, I would like to know : where do you live ?

J : I live in Lavander St in Lavander Bay, in the north of Sydney.

R : Ok, thank you ! Now, I would like to know how do you live ?

J : Every morning, I wake up at 6 o'clock, then, I have breakfast, I wash, and go to work.

R : What do you eat at breakfast ?

J : I drink coffee with milk and orange juice and I eat bacon and eggs.

R : Ok, and, where do you work ?

J : I work in Falcon St just near St Leonards Park. I walk to my work and it's around 1km, so it takes 10 to 15 minutes.

R : What is your job ?

J : I work as an accountant for an international company.

R : So now, what do you do when you have free time, for example, during week-end ?

J: Often, I go to lunch in a park with my wife and my two sons or I go to a museum or theater, but I always do things with my family on weekends.

R: And if you don't mind, I would like to know what your religion is.

J: I'm an atheist but my parents are christians.

R: What do you think about your way of life? Do you think your way of life is typically Australian?

J: Oh, my way of life is typical of a family who lives in an Australian city!

R: Ok thank you very much for this interview!

J: My pleasure. Good bye!!

R: Bye!

R: Hey!! Now, it is time for the second interview! Welcome Yivandi !!

Y: Hello!

R: I would like to interview you in order to know where and how you live. First, I would like to know where you live.

Y: I live in a reservation: Ngaanyatjarra Council, it's a reservation where the Aborigines live . It is situated in the Northern Territory.

R: Ok, thank you. Now, I would like to know what your way of life is like.

Y: In my reservation, I'm a famous singer. I sing typical Aboriginal songs and Rock-music. Also, that's why I compose songs everyday.

R: Do you play an instrument when you sing?

Y: No, but I have 3 musicians: One plays the guitar, the second plays the drums and the third plays the didgeridoo, it's a typical Aboriginal instruments.

Although, now we can doing a conclusion...

An Australian who lives in a city has a way of life like an European or American.

An Australian who has Aboriginal origines conserve a way of life typically Aboriginal...

## Australiaquizz !

To finish, we propose a little quizz:

I Where is situated Australia ?

- 1- In Europe
- 2- In Asia
- 3- In Oceania

II Who were first in Australia ?

- 1- British
- 2- Aborigène
- 3- Dutch

III Which year was the Independence of Australia ?

- 1- 1800 A.D
- 2- 1900 A.D
- 3- 2000 A.D

IV In Australia, there is a desert who has the name of an old American president. What is his name?

- 1- Nixon
- 2- Obama
- 3- Bush

V What is famous in Sydney?

- 1- The opera
- 2- The Mayor house
- 3- The cave

VI What is the main religion in Australia?

- 1-Christian
- 2-Jude
- 3-Muslim

voir de l'architecture australienne, c'est-à-dire celle qui est typique de l'Australie. Dans le passé, avant la colonisation, les aborigènes vivaient dans des huttes très basiques faites de feuilles, d'écorce, de terre et de boue. Il y en a quelques uns qui vivaient dans des grottes mais ils n'ont jamais fabriqué d'eux-même des habitations en matériaux durs et résistants. Par conséquent, quand les colons sont arrivés et qu'ils ont construits les premières maisons en pierre, les aborigènes ont été étonnés par ces maisons. Mais comme elles étaient grandes, confortables et résistantes, ils ont vite adopté ce type de maisons et de



Par Sardaka

constructions. Ainsi, ils ont imité dès le début les architectures anglaises et coloniales. De ce fait, par la suite, ils ont continué de les imiter, d'autant plus que les descendants de ces aborigènes étaient presque tous à moitié anglais. Nous voyons donc que l'architecture australienne est composée de plusieurs architectures de cultures différentes mais qu'il n'existe pas à proprement parler d'architecture australienne.

Ce journal a été conçu par:

- B. Raphaël (rédacteur en chef)
- M. Bruno (maquettiste)
- G-B. Samuel (Journaliste)
- B. Emma (Journaliste)

I :IA I :A  
3 :VI 2 :III  
2 :II 3 :I  
Answers: